

UMWELTALLIANZ

Medienkommentar Umweltallianz, 27.09.2018

Zum Rücktritt von Bundesrätin Doris Leuthard

Sie habe die Energiewende massgeblich vorangetrieben, schreiben die Umweltverbände. «In der Klima- wie auch der Biodiversitätspolitik jedoch steht der künftigen Bundesrätin oder dem künftigen Bundesrat noch viel Arbeit bevor.» Man wünsche sich insbesondere griffige politische Massnahmen «um die Klimavereinbarung von Paris auch wirklich einzuhalten und um einen weiteren Rückgang der Artenvielfalt in der Schweiz zu verhindern.»

Kontakt

Thomas Vellacott, Geschäftsführer WWF Schweiz, Tel. 079 291 95 72

Urs Leugger-Eggimann, Zentralsekretär Pro Natura, Tel. 079 509 35 49

Anders Gautschi, Geschäftsführer VCS Verkehrs-Club der Schweiz, Tel. 079 960 11 71

Iris Menn, Geschäftsleiterin Greenpeace Schweiz Tel. 079 886 75 92

Werner Müller, Geschäftsführer BirdLife Schweiz, Tel. 079 448 80 36

Django Betschart, Leiter Alpenschutzpolitik Alpen-Initiative, Tel. 076 451 99 77

Rita Haudenschild, Geschäftsleiterin Schweizerische Energie-Stiftung SES,
Tel. 078 623 18 23